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Износ жилого фонда – актуальная проблема для нашего города. В связи с этим все
большее количество вопросов жилищно-коммунального хозяйства нуждаются в
комплексном решении. В течение многих лет состоянию балконов фонда не уделялось
должного внимания, последние годы средства на капитальный ремонт балконов в
городе не выделялись. Определенная динамика заложена в этом году.      
  11 марта в ходе аппаратного совещания мэр Горловки Евгений Клеп поставил задачу в
течение недели провести техническую инвентаризацию всех балконов города.
Городской голова отметил, что при принятии бюджета на 2013 год на капитальный
ремонт балконов заложена сумма в размере 200 тысяч гривен, этого недостаточно для
решения вопроса, но работа в этом направлении начата и будет продолжена, несмотря
на сложности бюджета.
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